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尖閣問題では…
　尖閣の問題では、「中国公船による尖閣諸島の
領海侵入、接続水域進入が激増・常態化し、日中関
係が『正常な発展の軌道に戻った』と両国首脳が
述べた後も、中国公船の領海侵入、接続水域進入
が継続している」と指摘。志位氏は「中国側にどん
な言い分があろうと、他国が実効支配している地域
に対して、力によって現状変更を迫ることは、国連憲
章などが定めた紛争の平和解決の原則に反するも
のであり、強く抗議し、是正を求める」と述べました。

香港問題では…
　香港問題では、「人権問題は今日の世界におい
ては国際問題になっている」と指摘しつつ、「デモ参
加者の一部による暴力は自制すべきと考えるが、民
主主義を求める香港市民の運動に対する香港政
府の抑圧的措置、それに支持を与えるとともに武力
による威嚇を行った中国政府の立場に反対する」と
表明。「『一国二制度』のもとで、事態が平和的な話
し合いで解決されることを望む」と述べました。

　日本共産党の志位和夫委員長は10月15日、着任
あいさつで党本部を訪問した孔鉉佑（こう・げんゆう）
駐日中国大使と会談しました（右写真）。
　この中で、志位氏は「重大な懸念をもっている問題」
として、尖閣と香港の問題を提起しました。

北東アジアに平和を！！ 全力あげます

日本共産党・志位委員
長が

中国大使と会談
尖閣・香港の対応に
批判を表明

尖閣諸島の日本の領有の正当性を主張した日本共産党の見解はぜひHPで→
なおこの見解は、中国政府にもすでに伝えています。

参議院議員（東京選挙区選出）

山添 拓
やまぞえ・たく

　日本共産党は相手がアメリカであれ、中国
であれ、筋の通らないことには堂々のものを言
う政党です。これからも、北東アジアの平和構
築、そして人権を守るため、全力をあげます。
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